

# 九条北小学校 校長室だより

N0.41 令和7年2月10日



2月8日（土）に行われたPTA主催「2025大運動会 来るぞ万博！来るぞハンター！」には、たくさんの児童・保護者の皆様が参加してくれました。そして、寒さに負けず、元気に競技するする姿に、頼もしさを感じました。

今日の児童朝会では、大阪市消防局長より「令和6年度 大阪市防災・防火図画」に絵画を応募した5年生児童へ表彰状が届いたので、全校児童へ紹介し、表彰状を授与しました。また、給食委員会が、「給食の時に気をつけてほしいこと」を伝えてくれました。

## ★ 代表委員会～「あいさつ週間」の取り組みをしました！ ★

2月3日（月）～7日（金）には、代表委員会が「あいさつ週間」の取り組みをしてくれました。代表委員自らが、元気なあいさつで登校する児童たちを迎えてくれました。元気なあいさつで答えた児童たちは、クイズに挑戦します。クイズは2択です。あっていると思った方にシール



を貼ります。毎朝、とても賑わっていました。



## ★ あいさつは周りの人を明るくする、元気にする！ ★

\*今日の児童朝会は、Teamsで行いました。

野球の大谷翔平選手の話を紹介します。大谷選手が高校1年生の頃のお話です。皆さんも4月に1年間の目標を立てたと思いますが、大谷選手も高校1年生の頃、こんな3年生になりたいという目標を立てました。

### 「ドラフト1位指名 8球団」

自分のめざすゴールである目標を「高校を卒業するときに、プロ野球の8つの球団から1位指名を受ける」と決めたのです。まだ高校野球を始めたばかりの1年生にとっては、とても大きな目標です。でも、大谷選手は、この目標を夢で終わらせないために、ここで終わりにしませんでした。

この大きな目標を達成するための小さな目標や具体的に行うことなどを考えたのです。まず、9つのマスを準備して、真ん中に「ドラフト1位指名 8球団」という大目標を書きました。そして、次に、周りの8つのマスにこの目標を達成するための小目標を考えました。

体づくり <sup>(からだ)</sup>	コントロール <sup>(どら)</sup>	キレ <sup>(き)</sup>
メンタル <sup>(メンタル)</sup>	どら <sup>(どら)</sup> 8球団(きゅうだん)	スピード <sup>(すば)</sup> 160Km/h <sup>(160km/h)</sup>
人間性 <sup>(にんげんせい)</sup>	運 <sup>(うん)</sup>	変化球 <sup>(へんかきゅう)</sup>

あいさつ <sup>(ひろい)</sup>	ゴミ拾(ひろい)	部屋(へや)そうじ
道具(どうぐ)を大切(たいせつ)	運(うん)	審判(しんばん)さんへの態度(たいど)
に使(つか)う		

速い球を投げるためには、「体を鍛えて練習すればいい」でも、運をよくするためにはどうすればいいのでしょうか。大谷選手は、次のことを行いました。

この中の1つには「あいさつ」があります。大谷選手は、あいさつをすることで、周りの人を笑顔にできると考えたのです。**あいさつには、周りの人を笑顔にして元気にする力があるのです。**

**みなさんも、「あいさつ週間」は終わりましたが、ぜひ、周りの人を笑顔にするあいさつ、元気にするあいさつを続けてください。**